

☆秋たけなわの風の市!!



♪ 四方竹も出だしたよ!! 売れて本日最後の1個



♪ 本山さくら市との交流品 これは紅茶 他各種有



♪ 刈谷さんちのブラックベリージャム



♪ 松下さんメイドの柚子ケーキ

深まる秋。道の駅内 JA 高知県直売所『風の市』には季節の野菜、果物、加工品がいっぱい。

★名産品 秋の筍『四方竹(しほうちく)』もこれから出荷最盛期!!

猫のしっぽ 着手。10月もはや半ばを過ぎ、朝晩はしのぎやすくなってきました。以前号でも触れた夏の宿題のやり残し『草刈り』をそろそろ、と思いきり先日作業開始。6月始めに刈って4か月で胸まで以上の草丈で『ぼうぼう』状態。この成長の秘密を解明し頭髮に応用できれば、私達『無い人』への福音となり、イグノーベル賞でも狙えようものを、、、。本家ノーベル賞では日本原水爆被害者団体協議会(被団協)が平和賞を受賞。核兵器廃絶を訴え続ける地道な取り組みが認められたことは意義深いけれど、未だに核を道具として弄ぶ輩が多いのは言語道断で『道半ば』を感じます。

帰題、最初に表の道から見える範囲は抜いたが、中々の量で昼前であきらめ後は刈払機が出動。午後からは旧実家周りを刈って3時過ぎ終了。それにしても暑かった。30度に届かない気温でも日向では発汗が半端なく、最後は『もう無理!!』。まだ休耕田2枚(反)もあり完了は遠いヨ。風猫子